

4 Octubre 2017, San Francisco de Asís

Querido Delegado de Clero:

Un saludo en este Octubre Misionero. Como ya sabes el Papa Francisco no para de insistirnos en trabajar para hacer una iglesia más misionera, una iglesia "en salida".

Como contribución para animar el espíritu misionero entre el clero diocesano queremos informarte de una convivencia que solemos hacer en enero. Nos gustaría que informases a los sacerdotes de la diócesis, animándolos a participar (los seminaristas en etapa pastoral, con permiso de sus rectores, también pueden participar).

<u>"38 Convivencia de animación misionera para sacerdotes diocesanos y Seminaristas en etapa pastoral".</u>

LUGAR: MADRID (IEME) Ferrer del Río 17.

DIAS: 9 Y 10 ENERO 2018. (8 llegada y 11 salida).

El TEMA: "Conectados para la Misión. Una necesidad o un riesgo". Una reflexión en torno a las redes sociales y anuncio misionero del Evangelio.

Más adelante os enviaremos el programa más detallado. Ahora nos gustaría por favor el poder hacer llegar esta convocatoria a los sacerdotes a través de las redes (página web, correo electrónico, whassap...) con el objetivo de conocer la convocatoria con suficiente tiempo de manera que sea más fácil para ellos la programación.

A vuestra disposición.

Un abrazo en Cristo Sacerdote Misionero.

Luis Ángel y Gabi.